
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass der Sachstand im Wesentlichen auch Ge-
genstand der Berichterstattung durch die Presse gewesen sei. 
 
Nachdem zuvor lediglich Teilgenehmigungen erteilt worden sind, wurde kürzlich die Bauge-
nehmigung für das Einkaufszentrum erteilt. 
 
Die letzen Mieter haben die betroffenen Gebäudekomplexe verlassen. 
Mit den Abbrucharbeiten wurde begonnen. Diese werden sich über die Monate April und Mai 
hinziehen. 
 
Nachdem ECE die Ratsfraktionen ausführlich informiert hat, ist eine Info-Veranstaltung für 
die Bürgerinnen und Bürger geplant. 
 
Insgesamt bewege man sich voll im Zeitplan. 
 
Der Hauptausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 
 


